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.' 

der Abgeordneten DEUTSCm1ANN, Dr. PAULITSCH,Dkfm.GORTON,KOPPENSTEINER 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Förderung der Gruppe Longo Mai 

Wie bekannt wurde, beabsichtigt das Bundeskanzleram·t einen 

Fonds I der die Gruppe Longo !l1ai aus privaten Spenden fördern 

soll, um jenen Betrag aufzustocken, der an Spenden eingeht. 

Es ist anzunehmen, daß die Bundesregierung bei der Förderung 

von Aktivltä,ten im Grenzgebie't bzw. zugunsten der Bergbauern 

nach gleichen Grundsätzen vorgeht. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

kanzler folgende 

A n fra g e 

1) Mit welchen Betrag haben Sie Longo Mai bisher gefördert? 

2) Welche Förderungsbeträge erhält Longo Mai von anderen Ressorts? 

3) Sind Sie bereit, alle Aktionen zugunsten der Berg

bauern und der Grenzlandbauern nach dem selben Grundsatz 

zu fördern, nämlich private Spenden durch einen gleich 

hohen Betrag der Bundesregierung zu verdoppeln? 

4) Werden Sie als Bundeskanzler in Hinkunft alle Bergbauern

betriebe bzw. Bergbauerngemeinschaften fördern? 
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